



Rully Rouge 1er Cru Les Cloux



CÉPAGE

100% Pinot Noir

SOL

Il est produit à partir d'une parcelle de vignes de plus de 45 ans, plantée sur des sols assez riches en calcaire avec une composante loam d'argile parfaitement adaptée au pinot noir

VINIFICATION / ELEVAGE

Les raisins sont pressés à l'aide d'un pressoir pneumatique. Puis le moût obtenu est "débourbé" c'est à dire clarifié, par élimination de ses particules solides (peau, pépins et fâffes) pendant 24 heures environ.

Il est ensuite mis directement en fûts (20 % de fût neufs) pour entamer la fermentation alcoolique du vin.

Le Ouillage et le bâtonnage sont réalisés régulièrement.

Enfin ,l'élevage dure 12 mois. La mise en bouteille est accompagnée d'une filtration modérée.

DÉGUSTATION

Oeil: rubis profond

Nez: intenses, composés de fruits, agrémentés d'un boisé de qualité

Bouche: concentrée, épicée, très pleine et bien structurée, très ample et bien charpentée.

Rully Premier Cru Les Cloux est certainement le meilleur vin rouge du domaine; accessible, mais toujours avec une bonne densité.

Une belle façon de découvrir les vins rouges de Bourgogne à un prix plus que raisonnable.

Accord mets & Vins :

Ira parfaitement avec des viandes rouges ou du fromage.

GRAPE VARIETY

100% Pinot Noir

GROUND

It is produced from a plot of vines more than 45 years old, planted on fairly limestone-rich soils with a clay loam component perfectly suited to the Pinot Noir grape

VINIFICATION / AGING

The grapes are pressed using a pneumatic press. Then the must obtained is "settled", that is to say clarified, by elimination of its solid particles (skin, seeds and fâffes) for about 24 hours.

It is then put directly into barrels (20% new barrels) to start the alcoholic fermentation of the wine.

Topping and stirring are carried out regularly. Finally, the aging lasts 12 months. Bottling is accompanied by moderate filtration.

TASTING

Eye: Ruby

Nose: intense, composed of fruits, enhanced with quality oak

Mouth: concentrated, spicy, very full and well structured.

Rully Premier Cru Les Cloux is certainly the domain's finest red wine; accessible, yet still with good density.

A great way to discover the red wines of Burgundy at a more than reasonable price.

Food & wines pairings:

Will go perfectly with red meats or cheese